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Ganz bestimmt nicht sinnvoll. Wer bis jetzt nicht gemerkt hat dass er mit der ganzen Situation
komplett überfordert ist (erkennt man an allen Massnahmen die er nicht versucht hat) hätte
auch köllner behalten können. Wer es nicht schafft mit diesem Kader eine Stabilisierung hinten
hin zu bekommen hat in keiner der beiden Bundesligen etwas verloren. Er ist für diese ganze
Diskussion verantwortlich. Bisher hat er gemeint er kann das mit Verunsicherung nach dem
Abstieg begründen und immer die Verantwortung auf den Letztjahreskader abzuwälzen.

Damit hat er dermassen für Destabilität gesorgt dass keiner mehr annähernd seine Leistungen
auf den Platz bringt. Und ja, es liegt in einem Team viel an Kommunikation und Umgang
miteinander.

Vielmehr als man gemeinhin glaubt. Das ist jetzt letztendlich auch Kovac auf die Füsse gefallen.
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